

QUE no se haya hecho público no quiere decir que el reparto de comisiones en Donceles no esté ya terminado.

DE LLAMAR la

atención, por ejemplo, que Acción Nacional tenga casi en la bolsa la presidencia de Puntos Constitucionales y que **Morena** haya dejado claro desde el principio que Justicia no era negociable.

TANTO es el interés y tan clara la razón, que hay quien propone renombrar este último grupo de trabajo y llamarlo la "Comisión Ulises".

LO CIERTO es que la lista final se dará a conocer hasta después del Informe del Jefe de Gobierno, Martí Batres.

Y NO es casualidad, sino presión.

UN MAL

comportamiento en la ceremonia podría aminorar la cantidad de presidencias.

QUIERAN o no, la Oposición tendría que entrar al jueguito aquel de que amor con amor se paga. **NO HAY** plazo que no se cumpla ni elección convulsa que no se resuelva.

A MÁS tardar en dos semanas se sabrá qué pasará con la Cuauhtémoc, luego de que el caso sea revisado a nivel federal.

Y QUIENES se preguntan si el presidente del Tribunal Electoral de la CDMX, Armando Ambriz, andará preocupado con los señalamientos de favoritismo para la candidata Catalina Monreal ya tienen respuesta: no, pues más bien anda ocupado.

SEGÚN esto, no ha escatimado en presiones para que, si se decide anular el triunfo en las urnas de **Alessandra Rojo**, su nombre sea escrito en el catálogo de violentadores para que no pueda volver a postularse.

SI YA se puso en tela de juicio su ética, ¡que por lo menos valga la pena!

circuitointerion@reforma.com

